



中秋の名月は9月24日

9がつ えんだよい



8月のギャラリ-



平成30年9月1日
とほく認定こども園

8月も相変わらず暑い日が続きました。38～39℃と体温より高い気温、それに雨の降り方も線状に激しく降り、台風は9個発生し…と異常気象が多くなってきました。数年後、天候はどうなるのか、まだ暑くなるのか、など不安が大きくなってきます。

8月は夏季保育で暑さもとせず元気に遊んでいました。右のギャラリーからその一面が窺えると思いますが、スライムは初体験の子ども達の子も嫌そうなお顔も、年々不安が興味に変わり、泥んこ遊びでは逃げ回る小さいクラスの子ども達を横目に、大きいクラスの子ども達は泥の海に飛び込んでいきます。特に友達と一緒に遊ぶ方が生まれて、楽しさの度合いがより一層深くなっていくようです。終盤のお店屋さんごっこでは年長組が振り分けられた店の商品を友達と相談し工夫しながら商品を作っていました。特にサン格拉斯はお客さん(小さいクラス)には好評だったようで、大勢のサングラス姿が現れて、ハンバーガーやドーナッツを頬張り、お祭りの雰囲気を楽しんでいました。そんな子ども達の姿や遊びを参観日で一緒に楽しんで頂こうと準備も済ませていましたが、悪天候で中止となり、残念に思っています。

9月からは運動会の練習も始まります。今年は暑い日が続きそうで少し心配ですが、子ども達の体調を見ながら進めていきたいと思えます。新入園児にとっては初めての運動会ですが、在園児には進級した喜びと、憧れ(?)の競技への期待もあります。特に、さくら組は一輪車やマーチングなど大変な練習が必要になりますし、チームプレイも大事になってきます。また、他のクラスも一段上の種目へ移行して、新しい挑戦が始まります。

ご家庭でも運動会の練習に向けて、体調の管理、特に、早寝・早起き・朝ご飯を習慣づけ、元氣な毎日が送れるようにご配慮をお願いします。



ドイバインディング



スライム



大きなシャボン玉



バイキング



泥んこ遊び



お店屋さんごっこ



ローメン流し



サルビア夏祭り



ライオンカシ



9月の行事



3日(月)	身体測定	16日(日)	松之元公民館敬老会
5日(水)	こども論語教室	21日(金)	お弁当の日
11日(火)	避難訓練	25日(火)	お誕生会
12日(水)	バイキング給食		

- ★ たいそう教室～ 6・13・20・27日(体操服を準備して下さい)
- ★ 論語教室はどなたでも参観できます。都合のつく方は是非おい下さい。
- ★ 敬老の日には、園児の写真をはがきに印刷して、祖父母にお送ります。
- ★ 運動会の予行練習は10月初旬に予定しています。



運動会練習についてのお願い



- ★ 運動会は10月14日(日)を予定しています。
- ★ 9月になって暑い日が続きます。朝食をしっかり朝食と食べて低血糖にならないように気をつけましょう。
- ★ 体調の悪い場合は、運動会練習の参加に配慮しますので必ずお知らせ下さい。
- ★ 靴のサイズは合っていますか?大きすぎたり、小さすぎたりしたら、かっぱい走れませんか。足に合ったサイズの靴をお願いします。(サンダルでは走れません)
- ★ ゼッケンが無い方、新しいのに替えたい方はお知らせください。
- ★ 運動会当日にあわせて、午前9時半から練習を行います。早めの登園をお願いします。